

Durant les premiers mois de la session, le chômage a provoqué une certaine inquiétude mais, plus récemment, la demande de main-d'œuvre a bien augmenté; l'expansion de la production, l'accroissement des exportations et la perspective de récoltes abondantes indiquent que l'économie du Canada demeure saine.

Parce que le bien-être économique de la nation dépend tellement d'un commerce extérieur très développé, le Gouvernement s'est appliqué à faire en sorte d'obtenir les marchés d'exportation les plus favorables pour les produits de notre main-d'œuvre et de notre sol. Au moment de la revision internationale de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce, qui a eu lieu l'automne et l'hiver derniers, les délégués canadiens ont diligemment approuvé une politique visant à supprimer les restrictions commerciales et à négocier de meilleurs accords sur les tarifs douaniers.

A la lumière de l'expérience passée, on a procédé à une importante revision de la loi sur l'assurance-chômage. La portée de la loi a été étendue; les périodes d'admissibilité aux prestations ont été révisées et le montant des prestations, tant régulières que supplémentaires, a été relevé.

Afin de maintenir les hautes normes des mesures de bien-être dans ce pays, vous avez apporté des modifications à la loi sur les aveugles, à la loi sur les allocations aux anciens combattants et à la loi sur les avantages destinés aux anciens combattants.

Des mesures ont été adoptées comportant l'inspection des viandes et l'établissement de normes relatives à d'autres produits agricoles.

Les modifications apportées à la loi sur les subventions aux municipalités augmentent appréciablement les sommes que le Gouvernement versera chaque année aux municipalités à l'égard des services qu'elles assurent aux édifices publics.

Les diverses mesures relatives aux chemins de fer Nationaux du Canada ont été codifiées en une seule loi.

Vous avez adopté une mesure modifiant la loi sur les parcs nationaux et visant l'établissement d'un parc national dans la province de Terre-Neuve.

Vous avez adopté d'autres mesures encore, notamment la loi sur les ouvrages destinés à l'amélioration des cours d'eau internationaux, la loi sur les dommages causés aux tiers par des aéronefs étrangers, la loi de 1955 sur les forces canadiennes, la loi sur la convention relative aux pêcheries des Grands lacs et la loi sur l'exportation de la force motrice et des fluides et sur l'importation du gaz.

Des modifications ont été apportées aux lois suivantes: le Code criminel; loi sur les grains du Canada; loi sur les chemins de fer; loi sur la radio; loi sur le rétablissement agricole des Prairies; loi sur la Production de défense; loi sur les juges; loi électorale du Canada; loi sur les transports; loi sur les prêts aidant aux opérations de pêche; loi sur l'assistance à l'agriculture des Prairies et loi sur l'Administration de la voie maritime du Saint-Laurent.

Une commission royale a été instituée pour faire enquête et rapport sur les perspectives de l'avenir économique du Canada.

Un comité a été nommé pour présenter des avis sur une méthode uniforme d'établissement des prix des fabricants pour l'application de la taxe de vente.

*Membres de la Chambre des communes,*

Je vous remercie d'avoir pourvu à tous les services essentiels pour l'année financière en cours.